

L'ONU salue une nouvelle étape dans le processus de paix en Colombie

Image not found or type unknown

La Havane, 4 août, (RHC)- Le secrétaire général des Nations Unies, Antonio Guterres, a salué l'entrée en vigueur ce jeudi de l'accord entre le gouvernement colombien et la guérilla de l'Armée de libération nationale pour l'installation de la Commission nationale de participation et le cessez-le-feu de 180 jours.

Dans un message diffusé par son porte-parole, Antonio Guterres a félicité les deux parties pour ce qu'il a appelé une nouvelle étape dans le processus de paix en Colombie.

"Si les parties adhèrent de bonne foi au cessez-le-feu et s'engagent clairement à alléger les souffrances des civils, elles peuvent réduire considérablement la violence et accroître la confiance à la table de paix", reconnaît le texte.

La veille, le Conseil de sécurité des Nations Unies a approuvé la prolongation du mandat de la mission de vérification, renforçant ainsi son rôle de surveillance et de vérification de la cessation des hostilités.

La mission de l'ONU en Colombie soutiendra également le travail fondamental du comité national de participation dans la conception d'un échange inclusif de la société colombienne dans le processus de paix.

À cet égard, le secrétaire général a exhorté la communauté internationale à soutenir ces initiatives.

La mission sera également chargée d'observer et de vérifier toute violation de ce qui a été convenu et, en cas de détection, la table de dialogue sera chargée de traiter la situation et de déterminer les conséquences correspondantes.

Elle travaillera également en étroite communication pour éviter d'éventuelles confrontations entre les forces militaires et les fronts de guérilla.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/330438-lonu-salue-une-nouvelle-etape-dans-le-processus-de-paix-en-colombie>



Radio Habana Cuba